

MÉMOIRE AU CONSEIL DU PATRIMOINE CULTUREL DU QUÉBEC

Objet: préservation du site patrimonial de Sillery.

L'appétit insatiable des développeurs immobiliers et la politique de densification à outrance de la ville de Québec mettent en danger l'avenir du site patrimonial de Sillery.

Il faut à tout prix en empêcher le morcellement. Il est également impératif d'éviter que divers projets non désirables viennent spolier les magnifiques paysages qu'on y retrouve, fermer les fenêtres qui s'ouvrent présentement sur le fleuve et en interdire l'accès au public.

À cet égard, l'ensemble du plan présenté en 2011 par la Coalition pour l'Arrondissement historique de Sillery devrait être entériné et mis en application rapidement, en y apportant les modifications nécessaires, s'il y a lieu, avant qu'il ne soit trop tard, pour créer le Parc des grands Domaines.

Si l'on peut se payer un amphithéâtre de quatre cent millions, pourquoi ne serait-il pas possible de d'investir les sommes nécessaires pour doter la Capitale nationale d'un parc qui profiterait à toute la population et constituerait un excellent attrait touristique ainsi qu'un legs d'une valeur inestimable, dont nous pourrions jouir dès maintenant, tout comme les futures générations ? Imaginons un instant la ville de Québec, sans les Plaines d'Abraham et le parc des Champs-de-Bataille! Tout à fait impensable! N'eut été la clairvoyance de nos ancêtres, nous serions tous privés de ce joyau. Saurons-nous les imiter? Il faut s'en inspirer sans réserve.

Le titre de ville écologique, ville verte, que Québec revendique se trouvera bien appuyé par la préservation de cet espace vert exceptionnel, avec ses nombreux arbres, vrai poumon garant de la qualité de notre environnement..

Le Chemin Saint-Louis déjà congestionné plusieurs heures matin et soir, ne pourrait définitivement pas accommoder l'augmentation du volume de voitures qu'amènerait un éventuel développement résidentiel sur les propriétés conventuelles concernées.

En conclusion, la création d'un parc linéaire longeant la falaise s'impose d'elle même. Prenons les moyens pour y arriver. Les futures générations nous en seront reconnaissants.

Beverly et Bertin Tremblay